



## **HOMENAJE A LA DIRECTORA DEL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL**

**Vva. de la Cañada, 28 de jun.-** El alcalde, Luis Partida, ha participado esta mañana en el acto de homenaje dedicado a la directora del C.E.B.I.P Santiago Apóstol, Carolina del Palacio, por su jubilación. Durante su intervención, el regidor destacó “la importante labor, empeño y dedicación” de la homenajeadada al frente de la dirección del primer colegio público que abrió sus puertas en el municipio. Tras agradecerle dicho trabajo, “en nombre de todos los villanovenses y en el de las generaciones de niños que han cursado sus estudios en dicho centro”, le entregó un grabado con la imagen de la plaza de España como recuerdo del municipio.

Carolina del Palacio llegó como profesora al colegio Santiago Apóstol en 1995. Un año después se convertía en la directora del centro, cargo que ha desempeñado hasta la actualidad. Del Palacio agradeció las muestras de cariño recibidas así como el apoyo recibido “por parte de Luis Partida y del Ayuntamiento, la Dirección de Área Territorial Madrid-Oeste, el claustro de profesores y los padres de los alumnos”.

Al acto, celebrado en el centro, han asistido las concejales de Educación, Deportes y Juventud, Ana Luisa Delclaux, Rosa M<sup>a</sup> García y Verónica Mateos, respectivamente, así como numerosas personas, entre otras, profesores y directores de los centros educativos del municipio, autoridades de la Dirección de Área Territorial Madrid-Oeste de la Consejería de Educación y familiares de la directora.